

# 職場体験レポート

作成者

松山市立拓南中学校

2年 氏名： 笈下 あやの



## 職場の紹介 私立 認定こども園 さくら幼稚園

創業： 昭和42年  
住所： 松山市新立町  
特色： 園児一人一人を大切に。  
従業員： 25人

創立50年を超える歴史ある幼稚園。2015年に幼保連携型認定こども園になる。園児、先生が仲良く、明るくやさしい幼稚園。

事業所の写真



こんな職場です!



## 職場で体験したこと



職場には、7時50分に行き、園児が来る前の8時から、幼稚園の周りの掃き掃除から活動が始まります。掃除が終わるとすぐに園児がやって来て、一人一人に声をかけ元気な挨拶で迎え、手洗いやうがいなど衛生面のお手伝いをした後、12月にあるお遊戯会の準備をしました。掲示物を園児と一緒に作り、部屋の飾り付けや、文字の練習や読書、工作など様々な活動を、先生方のアドバイスをもらいながら、見よう見まねで手伝いました。他には、幼稚園どうしの交流として、あい幼稚園の年長さんが来園し、活動のお手伝いを体験できました。活動が終わった後も、預かり保育の園児たちと活動し、それと並行して、園内の清掃や翌日の活動の準備などをしました。

活動中は、楽しいことだけではなく、ぐずって泣いている園児のお世話も経験しました。先生方は、様々な仕事をこなしながら忙しい合間をぬって、連絡帳にお知らせを書き込んでいました。活動中、休憩はほとんどなく、体験して初めて保育士の仕事の大変さを知りました。



## 体験学習を通して

うれしかったこと、うまくできたこと

「あやの先生」「あやのおねえちゃん」と、多くの園児に名前を覚えてもらいました。たくさんの園児に話しかけられ、ご飯や遊びに誘われ、園児たちとの心のつながりが、日に日に深まりうれしかったです。

大変だったこと、失敗したこと

力仕事が多く、男子と比べると思ったように活動ができなかったことや、園児たちが、だれが私と遊ぶかでけんかになったことが大変でした。休憩がほとんどなく、毎日くたくたになりました。

## 感想

働く人の姿から学んだこと

準備や掃除など、保護者や園児が見ていないところにもたくさんの仕事があることに気付きました。場に応じて対応することの大切さを知り、たくさんの知識と努力が必要な職業だということが分かりました。

全体を通して学んだこと

やることが多くて大変でした。しかし、園児と触れ合う中で、成長の跡を目にすることができ、楽しいことやうれしいこともたくさんある職業であることが、改めて分かりました。